

▼防災情報やイベント情報など、町からの行政情報をメールで受け取ることができます。



登録はこちらから！

■ も く じ ■ Contents

- P3 ◆かねやまわんとぴ
- P4 ◆やまがた森の感謝祭2022
- P6 ◆まちづくり町民説明会について
- P8 ◆まちのわだい
- P10 ◆ほっとクリニック・いつまでも住み慣れた金山で
防災コラム・はじめてのBirthDay!
- P12 ◆お知らせ掲示板
- P14 ◆図書室だより・集落支援員通信
東京金山会通信・ぶんげい
- P16 ◆神室ランデブーキャンペーンのお知らせ

7月行事予定表

2 (土)	第47回とこみどりマラソン大会
3 (日)	全町河川清掃
5 (火)	心配ごと相談 3歳児健診
6 (水)	女性ドック健診 すこやか相談 リトミック教室
7 (木)	知事と若者の地域創生ミーティング
12 (火)	子宮頸がん・乳がん検診
14 (木)	ベビーマッサージ教室
15 (金)	心配ごと相談
19 (火)	グランマ・グランパ教室 リトミック教室
20 (水)	すこやか相談
22 (金)	総合健診
23 (土)	新型コロナワクチン接種
24 (日)	新型コロナワクチン接種
25 (月)	心の健康相談 心配ごと相談
27 (水)	読み聞かせ・お話し会

= 今月の表紙 =

6月4日、緑の少年団が遊学の森で「森林散策」を体験しました。案内人から、「あの葉っぱ嗅いでみて」と言われ、くんくんとかわいらしくおいをかぎ、「アロマのにおいがする～」と嬉しそうに教えてくれました。顔より大きな葉っぱも子どもたちには新鮮だった様子。終始楽しそうに散策していました。

7月21日(木)～8月20日(土)

明るいやまがた夏の安全県民運動

町長室から



春の田植え作業もほぼ順調に進み、5月末には大方の水田で早苗が元気に成長を始めています。それに周りの緑も色濃くなって、大変美しい光景を醸し出しています。

5月21日と22日には、統合後初の金山小運動会と金山中体育祭が行われました。金小の運動会は好天で、児童たちがすっきり溶け込んだ様子で競技や応援合戦に頑張っている姿があつて、最後まで楽しく観覧できました。また、金中体育祭は、時折の雨天模様でしたが、中学生らしい力強さとチームワークが随所にみられ、全般に躍動する光景が印象的でした。

6月4日には、稲沢地内で「やまがた森の感謝祭」が主催者である吉村県知事はもとより、多数のご来賓の下、県内各地から多くの緑の少年団からの参加もあり、総勢4000人規模で盛大に開催されました。式典後に、参加者全員が杉苗2本ずつを植樹し、大会テーマの「未来へつなごう 大きな緑の輪」に幾ばくかの貢献ができたものと思います。

6月5日は健康寿命のための3つのミッション（歩こうイベント・屋内運動場の確保・小さな拠点づくり事業）キックオフイベントが行われ、青柳幸利先生（東京都健康長寿医療センター研究所）による講演会が開催されました。「健康長寿」は誰しも願うことですし、町が目指す理想形であり、最大のミッションです。青柳先生からは「1日8000歩、うち20分の早歩き」を実践すれば、生活習慣病発症率が大幅に減少（1/10以下に）するので実践してほしいとアドバイスをいただきました。

6月19日は第63回東京金山会総会が3年ぶりに都内のホテルで開催され、町議会議員の皆さんとともに出席しました。参加された会員の方からは、いつもふるさとに想いを寄せて生活されている様子をお聞きし、改めてありがたい気持ちと、そのふるさとをより良いものにしていく責任を感じたところです。

佐藤 英司